

DE BAJA INTENSIDAD

Granada sufrió más de veinte terremotos durante el fin de semanaDIEGO MÁRQUEZ
GRANADA

Que Granada es zona de alto riesgo sísmico se comprueba en fines de semana como el pasado. Los temblores de tierra fueron leves, la mayoría ni siquiera se dejaron sentir, pero existieron. Más de veinte seísmos se sucedieron entre el sábado y el domingo, según la información facilitada ayer por el Instituto Andaluz de Geofísica (IAG). Los vecinos del centro de la capital de la Alhambra notaron una vibración de apenas dos segundos en los suelos de sus viviendas a las cinco y media de la tarde del sábado. Los aficionados que se daban cita para ver al Granada C.F. en el estadio de Los Cármenes también lo comentaron. Eran en concreto las 17.32 horas, y con 2,8 grados de magnitud, su epicentro estaba localizado en la localidad vecina de La Zubia y fue un terremoto superficial.

No hubo daños personales ni materiales, tampoco en Ogijares, otro municipio del cinturón granadino en el que también se sintió «levemente». Las mediciones detectaron un total de veintidós terremotos en un fin de semana. Fueron todos menores, incluso ínfimos: de entre 0,5 y 2,8 grados de magnitud. Con epicentro todos en el área metropolitana granadina se dieron entre las 16.20 horas del sábado, con una magnitud de 2,1 que fue de 0,8 en las repeticiones de las 17.36 y 17.54 horas.

En la mañana del domingo, hubo otros dos temblores, y ya por la noche, a las 21.49 horas, se cerró la serie de la que informó ayer la Universidad de Granada conforme al análisis de los expertos del IAG, con un terremoto de 2,4 de magnitud.

Cortes de luz en la cárcel de Albolote ponen en peligro a los funcionarios al afectar a la apertura de las celdas**Una prisión con apagones**DIEGO MÁRQUEZ
GRANADA

Los continuos microcortes de luz, y bajadas y subidas de tensión eléctrica, están provocando problemas en el centro penitenciario de Albolote, en Granada, que llegan a afectar a la integridad física de los funcionarios. Todo está informatizado, desde el funcionamiento del departamento de aislamiento hasta el de las puertas de los distintos módulos. Son sistemas que se averían inmediatamente cuando se desactivan los ordenadores por falta de electricidad.

A raíz de varias de estas averías, dos módulos se abrieron más tarde de su horario oficial el pasado 3 de abril, según la información facilitada ayer por el PP cuyo presidente en Granada, Sebastián Pérez, presentó ayer una moción sobre esta cuestión en la comisión de Interior del Senado.

Cuando se va la luz no es posible abrir ni cerrar los rastrillos de talleres, cocina y puertas y portones de acceso al centro. Esto obliga a que tengan que permanecer abiertos o a tenerlos que abrir manualmente.

El cierre de celdas se retrasó ese día en otros módulos. Un solo funcionario se tuvo que hacer cargo de estos módulos, con todas las celdas abiertas y los 243 internos en los pasillos de la primera y la segunda planta. No sabía a ciencia cierta si se iba a arreglar la avería, y si iba a poder efectuar el cierre de los internos en sus respectivas celdas.

De haberse producido una pelea o cualquier situación de emergencia

«se hubiesen vivido situaciones difíciles», expuso ayer Pérez durante su intervención en la que recordó que estos funcionarios desarrollan su labor sin armas con lo que tienen que «recorrer a prácticas insólitas para desarrollar su labor lo más dignamente posible y sin poner en peligro su integridad física».

Presenta problemas el interfono que comunica la celda con la oficina del funcionario pues los equipos están obsoletos. La megafonía tampoco funciona con los apagones, y la cen-

tral antiincendios crea continuas alarmas. El gasto por el consumo eléctrico en la prisión ronda los noventa mil euros al mes, según la información de que dispone el PP.

Pese a las soluciones puntuales que se puedan proporcionar a estas preocupantes situaciones, el origen de los problemas es estructural. La línea eléctrica que llega al centro penitenciario es insuficiente para el suministro del mismo. Ya lo era cuando se instaló, apuntan los populares que señalan también la gravedad de que compañía administradora y Gobierno no se pongan de acuerdo en quién debe correr con los gastos para el cambio de la línea. En esta línea, la moción presentada ayer solicita «las medidas necesarias para que los cortes de luz no supongan la paralización del centro penitenciario de Albolote, así como que la Administración no escatime medios económicos para dotar al centro penitenciario con los mecanismos» necesarios con el fin de no poner en riesgo la seguridad de unos funcionarios que, según el sindicato que los representa, ven aumentar en los últimos meses las agresiones por parte de los reclusos.



Juan Antonio Roca abandona la prisión granadina de Albolote en 2008

Farmacias**ALMERÍA**

Servicio de 8.00 a 24.00 h
Murcia, 41.
Servicio de 8.00 a 22.00 h.
Terminal Aeropuerto.
Servicio de 9.00 a 22.00 h
Avenida Mediterráneo, 414.
Javier Sanz, 4.
Avda. Alhambra, 19. (Zapillo).
Paseo de Almería, 4 y 39.
Gregorio Marañón, 43.
Servicio de 24 horas
Crta. de Ronda, 325.
Servicio de 22.00 a 9.30 h
Costa Balear, 10 (junto Hotel Elba).

CÁDIZ

Servicio hasta las 22.00 horas
AVD. J. Carlos I, 11.
Servicio de 24 horas
La Rosa, 32.
AVD. Cayetano del Toro, 4.

GRANADA

Servicio de 9.30 a 22.00 horas
Gran Capitán, 1 y 9.
Cerrillo Maracena, Av. Virgilio, s/n.
Casería del Cerro, s/n.
Camino Ronda, 64 y 134.

Verdiales, 4.
Dr. Oloriz, 1.
San Jerónimo, 52.
Julio Moreno Dávila, 10.
Cardenal Parrado, 7.
Las Hayas, 1. Edif. La Rotonda.
Carretera de Jaén, 5 y 68.
Camino Bajo Huétor, 63.
Ángel Ganivet, 3.
Av. Cervantes, 10.
Plaza Nueva, 2.
Plaza de Gracia, 8.
Arabial, 18.
Avda. de Palencia, 9.
Avda. América, 46.
Plaza del Ángel, 1.
Avda. Constitución, 2.
Servicio de 24 horas
Recogidas, 48.
Periodista José M^a Carulla, 8.
Avda. Dilar, 16.
Reyes Católicos, 5.
Puerta Real, 2.

HUELVA

Servicio de 9.30 a 22.00 horas
Plaza Houston, 11 (Detrás antiguo Estadio).
Concepción, 6.
Avda. Diego de Morón, 10.
P^a de las Palmeras, 23.
Alanis de la Sierra, 2.

Avda. de la Ría, 4.
Begonia, 1 (Bda. El Torrejón).
Plaza 12 de Octubre, 1.
San José, 29.
Servicio 24 horas.
San José, 29.
Servicio de 20.00 a 9.30 horas.
Plaza Acuario, 3 (Los Rosales, frente Cuartel Tráfico).

JAÉN

Servicio de 9.30 a 22.00 horas
Avda. de Madrid, 72.
Ejército Español, 2.
Principado de Asturias, 4.
Navas de Tolosa, 6.
Paseo de la Estación, 11.
Servicio de 24 horas
Paseo de la Estación, 52.
Avda. de Andalucía, 32.

MÁLAGA

Servicio de 9.30 a 22.00 horas
Aeropuerto, local 1.
Blas de Lezo, 25.
Avda. De la Aurora, s/n y 59.
Avda. Carlos Haya, 19, 63 y 192.
Avda. Andalucía, 61.
José Palanca, 20.
Juan Martínez Montañés, 6-8.
Pacífico, 34.
Omar, 20.
Abogado F. Orellana Toledano, 3.

Héroe Sostoa, 103.
Avda. de Velázquez, 84.
Avda. Europa, 111.
Carril del Conde, 34 (Bda. la Luz).
Avda. Molinero, 41.
Villanueva de Tapia, 14.
Plaza de la Merced, 9.
Pza. de la Constitución, 8.
Trinidad Grund, 12.
Muelle de Heredia, 2.
Navarro Ledesma, 241.
Avda. Dr. Marañón, 41.
Explanada de la Estación, s/n.
Hermes, 10.
Avda. de las Américas.
Maestranza, 16.
Pintor Casilary Roldán, local 2.
Avda. Cánovas del Castillo, 8.
Juan Valera, 2 y 4.
Castilla, s/n.
Pirita, 12.
Lara de Castañeda, 15.
Martínez Barriomeu, 2.
Rotonda Suarez, s/n.
Plaza de la Victoria, 11.
Servicio 24 horas
- Ctra. Coin, 70. Del Zoco. La Hoz, 27. Alameda
Principal, 2. Mesoneros Romanos, 2. Paseo de Reding, 17. Martínez Maldonado, 40. San Javier, 2 (Bda. La Churriana).